
  

 

DEPARTEMENT DU BAS-RHIN 

MAIRIE de DINGSHEIM 
- 67370 – 

Procès-verbal du 6 mai 2025 à 19h30 

  

Ordre du jour :                                                                  

 

1. Désignation du secrétaire de séance 

2. Adoption du compte rendu du 31 mars 2025 

3. Adoption du principe de perception des redevances d’occupation du domaine 

public 

4. Installation d’une caméra au niveau du parking du tennis couvert 

5. Inauguration de la voie verte entre Dingsheim et Oberhausbergen 

6. Point sur le projet d’aménagement de la mairie 

7. Compte rendu du SIVOM et de la communauté de communes 

8. Compte rendu des commissions :  

A. Hofname 

B. Communication  

C. Cadre de vie, solidarité  

D. Urbanisme et économie  

E. Voirie  

F. Citoyenneté, jeunesse et environnement  

9.  Divers  

A. Agenda  
 

Liste des délibérations adoptées : 

Membres présents : 12 - Procurations : 3- Absent :  - Nombre de votants : 15 
 

Point à 

l’ordre 

du jour 

Délib. 

2025 

N° 
Matière de l'acte Titre Vote 

3 

 

 

17 RESEAUX 

Adoption du principe de perception 

des redevances d’occupation du 

domaine public 

Unanimité 

     

     

     

Publié sur le site Internet www.dingsheim.fr et affiché à Dingsheim, le 07/05/2025. 
Le procès-verbal de la séance sera disponible (après approbation) sur le site internet et sur le panneau 
d’affichage communal. 
 

  



  
 

Procès-verbal du 6 mai 2025 à 19h30 

Présidence : Le maire, Gaston BURGER 

Secrétaire de séance : Brice Schobel, conseiller municipal 

Membres présents : 12 

Gaston Burger, Andrée Briffoteau, Marcel Fritsch, Benoît Haettinger, Geoffrey Diebold, Joseph Arenas, Gisèle Berbach, 

Brice Schobel, Fabrice Lutz, Laetitia Johner, Christian Biller, Audrey Bauer. 

Procurations : 3 – Fabienne Breyel donne procuration à Andrée Briffoteau, Dominique Reinbolt donne procuration à 
Geoffrey Diebold, Geneviève Botzong donne procuration à Laetitia Johner. 

Absents : 1 - Audrey Bauer 

Nombre de votants : 14 
 

________________________________________________ 
 

Le maire demande à rajouter un point supplémentaire (8a) – Unanimité –– terres souillées lors des 
travaux du Sdea rue de Berlin. 
 

1. Désignation du secrétaire de séance 

 

Brice SCHOBEL est désigné comme secrétaire de séance. 

Votants : 14 - POUR : 14, ABSTENTIONS : 0, CONTRE : 0 

 

2. Adoption du procès-verbal du 31 mars 2025 

 

Le PV de la séance du 31 mars 2025 est adopté à l’unanimité. 

Votants : 14 - POUR : 14 ABSTENTIONS : 0, CONTRE : 0 

 

3. Adoption du principe de perception des redevances d’occupation du domaine 

public 

 

Le conseil municipal adopte le principe de perception d’occupation du domaine public conformément au 
CGCT. 

 

Délibération N°17/2025 - Adoptée 

Votants : 14 - POUR : 14, ABSTENTIONS : 0, CONTRE : 0 

 

 

4. Installation d’une caméra au niveau du parking du tennis couvert 

 

De nombreuses incivilités sont notées sur le parking du tennis couvert, à proximité des bacs à verre et 

à vêtements. Le maire propose au conseil d’installer une caméra « photo » pour identifier les éventuels 

contrevenants. L’installation est subordonnée à déclaration en préfecture. En cas d’infraction, les photos 

seront envoyées à la gendarmerie.  

Le maire indique qu’une expérience de ce type est en cours à Quatzenheim, et qu’elle semble donner de 
bons résultats. Le conseil municipal est invité à donner son avis sur la mise en place d’une phase de test.  

 
Votants : 14 - POUR : 13, ABSTENTIONS : 1, CONTRE : 0 

 

 

5. Inauguration de la voie verte entre Dingsheim et Oberhausbergen 

 

L’inauguration est fixée au samedi 17 mai2025. Rdv est fixé à 10h au niveau du calvaire pour le coupé 
de ruban, puis les discours auront lieu à l’école. Il sera suivi d’un verre d’honneur (vin, bière, soft + 
knacks -bretzels). Plusieurs animations auront lieu comme un atelier « smoothies à vélo », un atelier 
diagnostic des vélos, un atelier « essai de vélos électriques », ainsi qu’un parcours ludique animé par 



  
les élèves du CM1 et CM2. Un tract sera distribué par les élus aux habitants pour les inviter à participer 
à cet évènement. 

 

 

6. Travaux : Point sur le projet d’aménagement de la mairie 

 

A la demande du cabinet d’architecture, plusieurs corps de métier sont passés en mairie pour évaluer les 

prestations de travaux à réaliser pour permettre la réalisation du cahier des charges en vue de la 
prochaine publication du marché public.  
Un premier choix de type de mobilier a été réalisé (chaises et fauteuils). Le choix des tables, des divers 
matériaux reste encore à être affiné. 

 

7. Compte rendu du SIVOM et de la communauté de communes 

 

SIVOM 

- RH : 2 départs, l’un au 01/06/2025, l’autre au 01/07/2025, qui seront remplacés par 2 CDD de 

6 mois. 

- Projet de construction d’un nouveau club house : la procédure de consultation pour le choix de 

la maîtrise d’œuvre va être lancée avec l’aide du CAUE. 

- Maison du Sivom : les travaux vont démarrer prochainement. Le projet est de louer cette maison 

à l’automne. 

- L’installation de panneaux photovoltaïques pour un budget d’environ 40.000€ sur le toit de l’école 

élémentaire, dont la pose aura lieu idéalement durant l’été, a été confié à l’entreprise Planigy. 

 

Communauté de communes Kochersberg - Ackerland: 

- Procédure de modification du Plu est en cours. Sur Dingsheim, des changements sur des 
emplacements réservés et modification de zonage en zone agricole pour permettre la construction 
de serres pour une agricultrice bio. 

 

7A. Terres souillées lors des travaux rue de Berlin / SDEA 

 

Lors des travaux d’assainissement dans les rues de Berlin et de Brasilia en 2023, le concessionnaire a 

constaté que les terres excavées étaient souillées au fuel (fuites), ce qui a nécessité un retraitement 

particulier.  

Lors d’une récente réunion du SDEA le retraitement des terres souillées a été évalué à 79315€. 

 

Le SDEA a proposé la répartition suivante pour purger la facture : 

• SDEA Eau : 26 438 € 

• SDEA assainissement :26 438 € 

• Commune de Dingsheim : 26 438 € 

Le maire propose qu’une convention soit signée sur ce point et qu’elle soit soumise à délibération du 

conseil municipal. Le conseil adhère à cette solution.  

 

8. Compte rendu des commissions :  

 

a. Hofname 

- 78 foyers ont été sollicités pour apposer des panneaux en plexi sur leur maison indiquant leur 

Hofname en référence à l’histoire de l’habitation : 62 foyers ont répondu favorablement Les 

panneaux sont en cours d’impression.  

- Pour compléter ce travail, la commission propose d’installer des panneaux historiques qui 

formeront un circuit à travers le village (16 panneaux). 

 

b. Cadre de vie, solidarité 

- Les décorations de Pâques ont été démontées en début de semaine. 

- La clôture du cimetière a été réparée par l’entreprise Est Paysages 

 

c. Urbanisme et économie 



  
- Rue de Griesheim, les nouveaux bâtiments accueilleront des appartements et deux locaux 

commerciaux. 

- Rue de Mittelhausbergen (maison démolie), la commune est en attente d’un nouveau permis de 

construire, le précédent ayant été refusé. 

 

d. Citoyenneté et environnement 
- Reprise de la campagne de lutte contre le moustique-tigre. Traitement de avaloirs à partir du 20 

mai. 

 

e.  Voirie 

- Fin des travaux de la piste cyclable. Réception des travaux prévue. 

- Rue principale, les barrière garde-corps du passage piéton vont être changées. 

 

f. Commission communication 
- Périodicité du journal « le Pont » : actée par les deux communes pour 3 numéros par an. 

Prévisionnel envisagé : mi-février, mi-juin, mi-octobre. 

- Une page sur le site de ma mairie pourrait être consacrée aux arnaques par internet ou par SMS. 

L’initiative pourrait être prolongée par une ou plusieurs conférences sur le sujet. 

- Bilan de fin de mandat : à réaliser. Une commission va se réunir pour définir le format et le 

contenu des articles. 

 

9.  Divers  

 

A. Organisation de la réunion CCID 

La commission communale des Impôts Directs se réunira le mardi 13 mai après-midi à 13h30 en présence 

des services fiscaux. 

 

B. Agenda  

- Prochains conseils municipaux : 2 juin et 7 juillet 2025 à 19 h 30 

- Inauguration de la piste cyclable : 17 mai au matin 

- St Jean organisée par le basket : 28 juin 2025 

- Visite du Sénat : 15 juillet 2025 

- Vendredi 29 août 2025 : Soirée Ephé’maire 

 

La séance est close à 21h55 

Ont signé le présent procès-verbal : 

 

Le président de séance : Gaston BURGER 
Maire 

Le secrétaire de séance : Brice Schobel 
Conseiller municipal délégué 

  

 


